

# レッツトライ!

2025年(令和7年)6月20日(金)No. 6

## 水泳の学習がはじまりました

中学年の水泳運動では、「浮いて進む運動」と「もぐる・浮く運動」をすることになっています。け伸びや初歩的な泳ぎ、もぐる・浮くことなどの基本的な動きや技能を身に付け、高学年の水泳運動の学習につなげていきます。水泳が苦手なお子さんもありますが、「苦手だと思う人こそたくさん水に入って、水に慣れて、水の心地よさがわかるようになってほしい」と話しています。プールに入る回数は多くないので、1回1回を大切に指導しています。水泳学習に参加できるように、水泳道具の準備と水泳健康観察のすぐーるによる送信、健康管理をよろしくお願いいたします。

## クワイの植え付けをします

3年生は社会科や総合的な学習の時間に、自分たちの住む地域についての学習をしています。今年度もJAの方にご協力いただき、福山市の特産品であるクワイについて調べたり育てたりする学習を行います。来週、クワイの植え付け体験を行いますので、準備をお願いいたします。

日時 6月27日(金) 2、3時間目  
場所 ほたる一む → 体育館前  
内容 クワイについてお話を聞く。植え付けの仕方を知り、体験する。  
準備物 汚れてもよい服(上下)、長靴、タオル、汚れた服を入れるビニール袋

7月分諸経費はありません。  
また2学期から、  
よろしくお願いいたします。

ノートについてのお願い  
各教科で使用するノートは、2冊目以降、同じマス目のものを購入してください。よろしくお願いいたします。(国語の18マスノートの代わりに、5ミリ方眼ノートを使ってもよいです。)

## 水辺の学習を行いました

まず、「服部の自然を守る会」の江種会長からホタルについてのお話を詳しく聞きました。ホタルの一生やホタルの種類、ホタルの数など、こどもたちが知りたかったことについて話してくださいました。

その後、服部川の中に入って様々な生き物を採集したり観察したりしました。豊かな自然の中で、多くの種類の生き物が生息していることを実感しました。「自然を守る会」の方たちが大勢来られ、こどもたちに生き物の採り方を教えてくださったり、見守ってくださったりしました。

今後は学校で、ホタルをたまごから育て、観察していきます。また、ホタルについて調べたことを一人一人が表現物にまとめていく予定です。

準備物等、ご協力ありがとうございました。

